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2 10 安田 孝子

高齢化対策について

令和４年度からのタクシー券助成事業の利用者数・各年度毎の予算額及び

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

1 9 鈴木 幸三

徳島県道３４号石井引田線の六条大橋から椎ノ本の交差点、県道14号線までの

歩道整備について

六条大橋の歩道、自転車道の拡張工事の進捗状況は

六条大橋袂からパチンコ店跡に出来ている大型店舗までの歩道整備について

石垣島との交流について

子どもの交流

予算の執行額と残額は、どの様になっていますか。

令和７年度には団塊の世代が後期高齢となります。この様なことを踏まえ、

高齢者の方の町内の医療機関・商店での買物支援のための町内巡回をし、

支援していただくため、巡回車（ジャンボタクシー等）の運用が必要かと思いますが。

高齢化社会において地域福祉の向上が重要な課題となっています。

「住んでよかった」と思える町づくりをめざし上板町福祉大会の充実・継続が必要

ゆかりの町の協定を結んで25周年を迎えるにあたって、町としての取組について

町政70周年について

いつ頃、どのような規模・催し物をするのか決まっていれば教えてください。

70周年記念事業にゆかりの町25周年を含めた事業をすれば

町全体が盛り上がると思いますがいかがでしょうか

ないのですか。一方、高志小学校は県が全て負担してくれるとお聞きしました。

日程・内容等がわかる範囲でお伺いいたします。

大阪・関西万博の国際交流の一環として、高志小学校がヨルダンの小学校と交流を

図っており、その様子がＮＨＫでも放送されておりましたが、教育長にお伺いいたします。

上板町内の小・中学生の皆さん方が今後、国際的視野を涵養し、

多様な文化・価値観を身につけて将来性をのばすことも大切かと思いますので、

との声が多く聞かれます。今後の方針について上板町社会福祉協議会会長松田町長に

お伺いいたします。

くるぞ万博・いくぞ万博、徳島「2025大阪・関西万博」関係について

大阪・関西万博については、（令和６年９月議会質問）町内小・中学校の見学希望の

意向調査があり昨年５月23日の校長会で協議し難しいと判断したと答弁をいただきました。

その後の動向等も踏まえ、本町の小・中学校生は参加しない方針に変わりは

上板町保・幼・小・中学校の学園構想の策定について

本町は、保育所・幼稚園・小学校・中学校と全て町立です。少子化が進むなか、

この全ての教育施設が一体となり、地方創生戦国時代を迎える中、

教育の町・人財の町として地方創生のモデルとして上板町学園構想を策定し、

上板町の学校教育のすばらしさをＰＲし、上板町の学校へ人をよぶことを考える

必要があると思いますが。（未来をみすえた学校）

今後の取り組みについてお伺いいたします。

上板町町制施行70周年・ゆかりのまち・上板・石垣提携25年記念事業について

昭和30年３月31日に上板町町制が施行され70年の大きな節目の年となります。

一方平成12年10月に上板・石垣ゆかりのまちとして提携され、今年で25年を迎えます。

この記念すべき事業について実施時期、内容等の概要をわかる範囲でお伺いいたします。

（９月には任期満了による町長選挙・町敬老会・町文化祭・人権フェスティバル等々）
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3 4 上原 勝利

新ごみ処理施設について

新ごみ処理施設の地権者との賃貸借契約の進捗状況

ごみ処理方式の変更発表がありました。発酵乾燥処理した後、固形燃料に成形して

売却する方式から、固形燃料にせず再商品化事業者に委託してプラスチック製品や

化学原料にリサイクルする計画に変更するということですが、固形燃料売却はどう

いう訳で突然変更されたのですか。

ます。総額を教えてください。

中央広域環境組合は新ごみ処理については何回かの変更が繰り返しされていますが、

今稼働している熱分解ガス化溶融方式が最適と思うのですが。

最後にこの事業は明らかに阿波市主導で進んでいると思いますが、

副管理者の松田町長のこれからの取り組みに期待したいと思いますが。

上板町の財政状況について

再商品化事業者に委託とありますが、果たして利益または原価の縮小となるような

利点はあるのか。まだまだ結論付けるには時期尚早と思われますが。

変更発表前に上板町に説明があったのか。

再商品化事業者に委託した場合、20年間で５億6,000万円の経費節約できると

発表されていますが、その根拠を示して頂きたい。

新ごみ処理場はごみを燃やさない乾燥方式ですから当然総事業費も安くなると思い

４月から新しい年度が始まります。行財政改革をしっかりやってムダをなくし、

健全な町づくりをしなければならないと考えますが。

七条地区農業集落排水について

集落排水の問題点として、利用料だけでは賄いきれない多額の費用が発生している。

このような状態がいつまでも続いていい訳はありません。どうお考えですか。

今のまま集落排水事業を続けるならば最低利用料値上げは必須です。

２月14日付新聞にて掲載された県内自治体24市町村の債券保有状況で、

上板町は債券保有ゼロ（０）基金の残高は27億円とありました。

県内で23番目の少なさであります。この状況を町はどうとらえますか。

上板町においては財政の危機が懸念される中、これからゴミ処理施設の事業費が

発生します。多額の資金が必要となりますが、財政は大丈夫か。

このままの状態が続けば上板町は財政再建団体になるのではと危惧しております。

予算表を見る限り令和７年度も利用料は据え置きとなっているが。

機能強化工事を続けていますが、悪い箇所はこれからも毎年発生するものと思われます。

終わりのない工事を永遠に続けるつもりですか。

町の負担で集落排水事業区域の合併浄化槽への転換を10年間での整備を目標に

計画してはどうか。

4 7 富永 志郎

物価高騰に対して上板町の支援策について

資材の高騰や人手不足、賃金の上昇に対し町としてどの様に指導し又、

大きな予算を伴うため真剣に検討して判断すべきだと思う

防災減災対策について

耐用年数が経過している公共施設の点検について

まず学校、庁舎、水道管、橋順にお答えください

不備が見つかった場合、その対策について優先順位もお答えください

支援していくのか。農業者と建設業者に特化して答弁を願いたい

一般住民に対する支援策についても同様策として商品券、ガソリン券、お米券、

水道料金等があるが、地方経済の成長と発展の為、国の助成金をフル活用して

今こそ実施すべきと思うがいかがか

幼稚園、小学校の統廃合について

在り方委員会の答申を受けて町としての見解を求める
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5 8 岩野 角雄

デジタルトランスフォーメーション（ＤＸ）について

ＤＸの取組は進んでいるか。導入の状況は。

また、職員の業務負担の軽減、働き方改革につながったか。

窓口に多言語翻訳システムを導入してはどうか。

全国のコンビニで各種証明書を交付できないか。（コンビニ交付サービス事業）

マイナンバーカードについて

マイナンバーカードの交付状況（交付件数、普及率）

令和６年12月２日から保険証へ移行したが、利用状況はどうか。

町の利用者・利用率。徳島県の平均利用率

有効期限はあるのか。５年と10年の違いは。

更新はされているか。有効期限が切れている件数は。解約はないか。

更新手続きの周知徹底、解約者の対応は。

ゴミ処理の問題について

阿波市で新設しているゴミ処理施設の建設経過と費用の推移及び理由を。

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

現有のドローンの活用状況は。

ドローンは防災分野、観光分野、教育分野で活用が考えられるが、どうか。

7 3 村上 浩一

松田町長の政治姿勢について

残された期間と課題について伺いたい。

今後の進退についてを、お伺いしたい。

３期出馬となるならば、この神聖な議場で正式な出馬表明をしていただきたい。

役場へのノートパソコン等の持ち込み許可について

6 5 本淨 敏之

ペーパーレスが進み、将来的な電子決裁によってパソコン等の持ち込みが

必要な場面も出てくると考えられるため、町長が認めた場合に限り、

職員個人のノートパソコンの持ち込み許可をいただきたい。

簡潔に説明して下さい。

町民の理解と協力を得るために新設のゴミ施設に関する説明会を開催してはどうか。

町内のゴミ減量（生ゴミ）対策をどのように検討しているか。

老人集会所の名称について

老人集会所は、公民館的な施設となっている。親しみのある愛称を公募してはどうか。

ドローンの活用について

8 12 前田 忠道

鳶谷川について

鳶谷川上流域改修の進捗状況について

鳶谷川中流域改修の進捗状況にについて

教育施設の整備について

小学校体育館の空調設備の整備について
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処理方式を変更し、固形燃料にする手前の段階で再商品化事業者に

引取ってもらうことになったが、引取先について具体的な説明はあったのか。

中央広域環境施設組合の２月４日臨時議会で、土地の賃貸借契約は３月末までに

締結計画しているが、組合議会で賃貸借条件の議論をしていないのでは。

令和７年度予算案に中央広域環境施設組合の債務負担行為として641百万円計上。

この中には「運搬車両確保費」143百万円が含まれていると思われるが、

質　　問　　事　　項　　及　　び　　要　　旨

9 11 乾 崇

新ごみ処理場の件について

固形燃料を造る計画から昨年12月20日に突然「固形燃料の原料」の状態で

最終処理を業者に委託することに変更したが、変更理由について何時説明があったのか。

ごみ処理方式変更はコンサルタント会社の提案に基づくものと思われるが、

組合副管理者の町長は提案書の内容を確認しているのか。

町内水道管の中に「鉛製給水管」は残存しているのか。

ＰＦＡＳ（ピーファス）の水質検査は行っているのか。検査の頻度は。

子育て支援体制について

2024年度から「こども家庭センター」の設置が努力義務となっているが、

新聞報道では上板町の設置は2027年度になっているが。

幼稚園の統廃合について検討委員会から答申書が提出されたが、

これは組合の「資産」なのか「費用」なのか。

農業集落排水事業について

令和７年度予算案の使用料収入内訳

一般家庭（世帯数、何人）・事業所（事業所数、何人）

集落排水事業に対して今年度補助金32百万計上しているが、使用料引上げの予定は。

水道事業について

いつ頃統廃合を行う予定か。

10 2 柏木 美治代

会計年度任用職員の処遇改善について

正規職員・非正規職員のそれぞれの人数

フルタイム・パートの人数と男女比率は

病気休暇の状況は

人事院の３年目公募の廃止に伴い、公募によらない再度の任用を。

現状はどうなっているのか。（雇用継続）

トイレの改善を≪簡易トイレの備蓄・男女別のトイレを（男女比率１対３に）≫

紙おむつ・液体ミルク・生理用品の備蓄状況は

女性の立場に立った運営を

学童保育について

夏休み中の昼食の提供を給食センターで

ひとり親家庭全員に利用料の軽減を

改定マイナンバー法による短期保険証の廃止について

滞納者の対応は、10割負担になるのではないか

マイナ保険証を使わない人についての対応は

滞納者への相談機会の確保を

避難所生活の向上について

ダンボールベッドや簡易ベッド・間仕切り・テントの備蓄状況


